

Blois, le 11 juin 2022

VICTOIRE ET MONTÉE EN BETCLIC ÉLITE DE L'ADA BLOIS BASKET : LE CONSEIL DÉPARTEMENTAL FÉLICITE SON PARTENAIRE HISTORIQUE

Samedi 11 juin, à l'Azur Anena d'Antibes, l'ADA Blois Basket a remporté le match 2 de la finale des Playoffs Pro B de basketball par le score de 76 à 67 face aux *Sharks* d'Antibes. Après la victoire 86 à 66 obtenue à domicile mercredi 8 juin, cette victoire sacre l'équipe blésoise et la propulse, pour la première fois de son histoire, dans la catégorie reine de la Betclic Elite.

Le conseil départemental adresse ses plus chaleureuses félicitations à son partenaire historique.



« Pour la première fois de l'histoire de notre département, un sport collectif évoluera au plus haut échelon national. Toutes mes félicitations aux joueurs, au staff et au président Seignolle qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour arriver à ce résultat magnifique ! » se réjouit Philippe Gouet, président du conseil départemental.

« Au terme d'un match équilibré qui nous a tenu en haleine jusqu'au bout, merci à l'ADA Blois Basket, dont le travail d'équipe mérite grandement cette victoire historique, de partager sa réussite avec tout le département ! » ajoute Tania André, vice-présidente chargée de la vie associative, de la culture et des sports.

« Le conseil départemental, partenaire historique de l'ADA Blois basket, félicite toute l'équipe pour les grands moments offerts aux Loir-et-chériens durant toute cette saison et est fier de soutenir de longue date cet ambassadeur empreint du plus bel esprit sportif. » conclut Maryse Persillard, conseillère départementale déléguée aux sports.

CONTACT PRESSE

Flavien Cuperlier – Attaché de presse
Conseil départemental de Loir-et-Cher

flavien.cuperlier@departement41.fr - 02 54 58 54 60

suivez-nous sur :
[departement41](http://departement41.fr)

